

# なかもつ寛ニュース

2010.1 月  
NO.4

二〇一〇年 新年号

## 寅



### 年頭のごあいさつ

平成二十二年の新春を心よりお祝い申し上げます。今年一年が皆さまにとりまして、健康に恵まれ喜びの多い年となりますようお願いいたします。

さて、昨年は円高、株安、デフレ、内需の縮小等、経済環境の悪化によって、景気は低迷し、雇用の大幅な縮減等、市民のくらしは大変厳しいものとなりました。

また、政治においては新しい政治への期待感が高まり、民主党を中心とした政権が誕生しました。

しかし、国民の期待を担った新しい政権は、鳩山首相や小沢幹事長の政治とカネにまつわる問題や選挙で約束したはずの公約が守られず国民の期待感は急速に薄れてきているのが現状です。

さて私は、昨年七月に行われた市議選挙において二期目の鬼門を突破させて頂きました。

昨年一年間の市議会における私の活動は、会派を代表して代表質問を六月と十二月議会、二回、一般質問は毎議会行なうて参りました。特に二月の予算議会では、市民のくらしを守り、地域の課題解決を図るため、予算の速やかな成立に向け、与党を代表して賛成討論に立ちました。

また、所属する厚生経済委員会においては、上下水道局をはじめ、市街地再開発、文化行政、環境行政、観光行政、中小企業支援、まちづくり活性化等、所管する諸問題の解決に取り組んで参りました。

更に、市議会史上、最速で拜命した那覇市監査委員として、市の予算が適切に執行、処理されているか、政策と効果に基づく「費用対効果」「税金のムダ使い」は許さないとの視点で市議会代表監査委員として、那覇市の財政及び執行状況の総点検を行いました。

さて、今年は私の生まれ年である干支の寅年を迎えております。寅年の人は、大胆、陽気、度胸、仁義に厚く決断力を持つ等と言われております。私はこの寅年の利点を生かして、市民のくらしを守り、平和で安心、安定の社会づくりに向けて汗を流し、今年一年を全力でがんばってまいりたいと存じますので、今後ともご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

平成二十二年一月吉日

那覇市議会議員 なかもつ 寛